

読者の皆さんから届いたお便りなどを紹介します

先日、町内の古くなった防犯灯の器具を交換する際に、蛍光灯も白色から青色に交換しました。

青色は、人の気持ちをリラックスさせる鎮静効果があり、犯罪抑止につながるという言葉が聞かれます。

青色防犯灯は、最近、各地で見かける様になりましたが、最初は、イギリスの町で景観向上のために、防犯灯を青色に換えたところ、犯罪発生件数が減少したため、その犯罪抑止効果が注目されるようになったそうです。各町内会でも、防犯灯の蛍光灯を交換する際には、白色から青色に換えてみてはいかがでしょうか。

青色防犯灯の設置が、犯罪や青少年の非行などの防止につながればと思います。

(総社地区市政モニター
矢吹雄三さん・泉)

町内の皆さんが待ち望んでいた上三輪公会堂の建て替えが、9月15日に完成式が行われました。

土地区画整理事業が進むなか、2年前から本格的な検討に入り、10数回にわたる検討を経て、今年4月に着工しました。まさに、多くの人の知恵と協力でできた公会堂です。

式の後には、まず、子ども会の子ども8人が、リコーダーで2曲を披露



県道沿いに設置した青色防犯灯を紹介してくれる矢吹さん



公会堂の完成を祝って、子どもたちが演奏を披露

し、すばらしい音色を聴かせてくれました。さらに、福祉員を中心に編成したコミックバンドのサロンド・みわが4曲を演奏し、会場に集まった人たちを楽しませせていただき、公会堂の完成を、盛大に祝うことができました。

真新しい建物を見ながら「活気にあふれる町内会活動と交流の拠点として使っていこう」と、皆さん話していました。
(常盤地区市政モニター
来見田芳男さん・三輪)

↓点線に沿って切り取ってください。(官製ハガキでも可)

市民憲章

わたくしたちは、美しい自然と豊かな吉備文化にはぐくまれている総社市民です。

このことに誇りと責任をもち明るく豊かなまちをつくることにつとめます。

- 1 郷土を大切に
美しい環境をまもりましょう。
- 1 生涯学び
明るい家庭をぎずきましよう。
- 1 たがいに助け合い
あたたかいまちをつくりましよう。

- ◎市の花/れんげ
- ◎市の木/もみじ
- ◎市の鳥/タンチョウ

インタビュー
Interview

輝いている人

今の目標はジュニアオリンピックの決勝へ出ることに



岡山県学童水泳大会女子100m平泳ぎを県学童新記録で2連覇

有安 真澄さん (日羽)

9月の岡山県学童水泳大会の女子100m平泳ぎを、1分17秒98の県学童新記録で2連覇したが、小学6年の有安真澄さんだ。

7月の岡山県選手権水泳競技大会では、高校生や大学生が出場するなか、女子平泳ぎ50mで1位。100mでも2位、200mは3位となり、その全てで県学童新記録をマークした。

体力をつけるために始めた水泳は、5歳から続けている。学校から帰ると大急ぎで宿題を済ませ、祖父の運転する車で、市内のスイミングスクールへ向かうのが日課。「泳ぐのは好きだけど、練習を休んで、みんなと同じように遊びたいときもある」と、あどけない笑顔で話す。

有安さんを3年生のときから指導している石原コーチは、「平泳ぎのキックは、

最初から上手で、センスを感じた」と、当時を振り返る。「課題だったストローク(手の使い方)も上達し、体全体を使って泳げるようになり、成績にも現れている」と、目を細める。

学童新記録をマークしたことはうれいと言いつつ、満足はしていないときっぱり。「来年のジュニアオリンピックでは、必ず決勝に残りたい」。今の有安さんの目標だ。8月に出場したジュニアオリンピックの、11・12歳(小6・中1)女子平泳ぎ50mと100mで決勝に残れなかった悔しさをばねに練習をがんばるという。

「もっと速く泳ぎたい」。全国の舞台で満足できる泳ぎをしたい。その一心で、次のステップへ踏み出そうとしている。表には出さないが、熱い思いを感じた。